

Упрощённая лицензия

SP FFL 2.0

для шрифтов SP · SP Free Font License (in English below)

г. Ростов-на-Дону

28 августа 2026 г.

 Бесплатно личные и коммерческие проекты, без тиражных лимитов	 Файл — как есть не продавать, не изменять, авторство не стирать	 Версии сменяются действующая версия — на pavljenko.ru/page/sp	 Фиксация — STAR именной экземпляр закрепляет условия за вами
---	---	--	--

ЛИЦЕНЗИАР	Индивидуальный предприниматель Павленко Александр Александрович, ОГРНИП 318619600129060, ИНН 616712238230.
ЛИЦЕНЗИАТ	любой, кто начал использовать Шрифт SP: физическое лицо, ИП или организация, в России или за рубежом.
ВЕРСИЯ	SP FFL 2.0 от 28 августа 2026 г. Действующая версия публикуется на pavljenko.ru/page/sp ; будущие версии могут отличаться.

Шрифт SP — бесплатная версия шрифта каталога STAR; такие версии помечены «SP» в имени шрифта или файла (прежние версии с пометкой «Демо» — тоже они). Шрифт бесплатен для личных и коммерческих проектов. Соглашение заключается в упрощённом порядке (пункт 5 статьи 1286 ГК РФ): скачивание или начало использования означает принятие условий в действующей версии.

1. Что можно

- 1.1. Использовать Шрифт в личных и коммерческих проектах без ограничений по тиражам и аудитории: графика, полиграфия, реклама, упаковка, интерфейсы, видео, веб-страницы (включая @font-face), приложения и игры.
- 1.2. Устанавливать Шрифт на свои устройства, конвертировать файл в другие форматы для собственных нужд и встраивать его в документы, сайты и продукты.
- 1.3. Делиться Шрифтом: бесплатно, файлом без изменений, вместе со ссылкой на действующую версию лицензии. Ссылка на автора приветствуется, но не обязательна.

2. Что нельзя

- 2.1. Продавать файл Шрифта, сдавать его в прокат, включать в платные продукты и подборки.
- 2.2. Изменять Шрифт, выпускать на его основе другие шрифтовые продукты, дополнять набор знаков.
- 2.3. Удалять или изменять имя шрифта и сведения об авторстве внутри файла.
- 2.4. Использовать Шрифт в материалах политической агитации и в интересах организаций военного назначения — такие права предоставляются только по отдельному соглашению.

3. Версии лицензии

- 3.1. У лицензии есть версии. С выпуском новой версии прежняя перестаёт действовать: условия использования Шрифта всегда определяются действующей версией — той, что опубликована на странице pavljenko.ru/page/sp. Правообладатель каталога может выпускать новые версии: менять состав бесплатной линейки, правила использования знаков Шрифта или прекращать раздачу.
- 3.2. Использование знаков Шрифта в материалах, доступных публике (сайт, социальные сети, реклама, новые тиражи), должно соответствовать действующей версии; на приведение публикаций в соответствие отводится 90 дней с даты её выхода.
- 3.3. Именной экземпляр лицензии к Шрифту SP не выдаётся — условия получения за Лицензиатом не закрепляются. Зафиксировать условия в именном экземпляре — с полным набором знаков, электронной подписью и чеком — позволяет лицензия STAR: pavljenko.ru/page/licenses.

4. Прочее

- 4.1. Исключительные права на Шрифт — и на файл как программу для ЭВМ, и на графику знаков — принадлежат правообладателю. Шрифт предоставляется бесплатно и «как есть», без гарантий.
- 4.2. Лицензиат самостоятельно отвечает за свои проекты со Шрифтом; за нарушение условий наступает ответственность по законодательству, и правообладатель вправе прекратить лицензию нарушителя.
- 4.3. Применяется право Российской Федерации; споры решаются переговорами (pavljenko@yandex.ru), при недостижении согласия — судом по месту нахождения Лицензиара. При расхождении русской и английской версий приоритет имеет русская.

Действующая версия лицензии

pavljenko.ru/page/sp

Зафиксировать условия — лицензия STAR

pavljenko.ru/page/licenses

SP Free Font License

SP FFL 2.0

for the free versions of the STAR catalogue fonts

Rostov-on-Don, Russia

28 August 2026

 Free personal and commercial projects, no volume limits	 File as is do not sell, modify, or strip authorship	 Versions change the version in force lives at pavljenko.ru/page/sp	 Fixation — STAR a named copy locks the terms in for you
---	---	---	---

LICENSOR	Individual entrepreneur Alexander Pavlenko, OGRNIP 318619600129060, INN 616712238230.
LICENSEE	anyone who has started using an SP Font: an individual, sole proprietor or organisation, in Russia or abroad.
VERSION	SP FFL 2.0 of 28 August 2026. The version in force is published at pavljenko.ru/page/sp ; future versions are subject to change.

An SP Font is a free version of a font of the STAR catalogue; such versions are marked "SP" in the font or file name (earlier versions marked "Demo" are SP Fonts too). The Font is free for personal and commercial use. The agreement is concluded in the simplified manner (Article 1286(5) of the Civil Code of the Russian Federation): downloading or starting to use the Font constitutes acceptance of the terms in the version in force.

1. What You May Do

- 1.1. Use the Font in personal and commercial projects without limits on print runs or audience: graphics, print, advertising, packaging, interfaces, video, web pages (including @font-face), applications and games.
- 1.2. Install the Font on your devices, convert the file to other formats for your own needs, and embed it in documents, websites and products.
- 1.3. Share the Font: free of charge, the file unmodified, together with a link to the license version in force. A credit to the author is welcome but not required.

2. What You May Not Do

- 2.1. The Font file may not be sold, rented out, or included in paid products or bundles.
- 2.2. Modify the Font, release other font products based on it, or extend its character set.
- 2.3. Remove or alter the font name and the authorship information inside the file.
- 2.4. Use the Font in political campaign materials or in the interest of military organisations — such rights are granted only under a separate agreement.

3. License Versions

- 3.1. This license exists in versions. When a new version is released, the previous one ceases to apply: the terms of use of the Font are always set by the version in force — the one published at pavljenko.ru/page/sp. The catalogue's rights holder may release new versions: change the composition of the free line, the rules of use of the Font's characters, or discontinue distribution.
- 3.2. The use of the Font's characters in materials available to the public (a website, social media, advertising, new print runs) must comply with the version in force; 90 days from its release date are allowed for bringing publications into line.
- 3.3. No named copy of the license is issued for SP Fonts — the terms of your download are not recorded for you. To have your terms fixed in a named copy — with the full character set, an electronic signature and a receipt — there is the STAR licence: pavljenko.ru/page/licenses.

4. Miscellaneous

- 4.1. The exclusive rights in the Font — both in the file as a computer program and in the design of its characters — belong to the rights holder. The Font is provided free of charge and "as is", without warranties.
- 4.2. The Licensee is solely responsible for their own projects made with the Font; breach of these terms entails liability under the law, and the rights holder may terminate the licence of the party in breach.
- 4.3. These terms are governed by the law of the Russian Federation; disputes are resolved by negotiation (pavljenko@yandex.ru), failing agreement — in court at the Licensor's location. In case of discrepancy between the Russian and English versions, the Russian version prevails.

License version in force pavljenko.ru/page/sp	Fix your terms — the STAR licence pavljenko.ru/page/licenses
--	---